

Naturfreunde: Blick in die Zukunft

REGENSBURG. In einem digitalen „Zukunftstreffen 2022“ am Sonntag, 10 bis 12 Uhr, wollen die Naturfreunde Regensburg die Weichen stellen für ihre künftige ehrenamtliche Tätigkeit. Es geht sowohl um ihre Praxis als sozial-ökologischem Freizeitverband als auch um die Reaktivierung der beiden Naturfreundehäuser auch für die Öffentlichkeit. Quer durch die Generationen werden Mitglieder und Interessenten einen aktuellen Blick auf die Angebotsfülle des Verbands werfen und die kommenden Schwerpunkte der Vereinstätigkeit festlegen. Anmeldeschluss ist der 4. Februar. Weitere Informationen und einen Link zur Anmeldung gibt es auf der Homepage naturfreunde-regensburg.de. (msr)